

Le mot du Président

Déjà bientôt un an, nous étions présents pour célébrer les 20 ans de l'association.

Nous nous souvenons d'une chaleureuse journée partagée entre personnes accompagnées, professionnels et quelques familles.

Familles qui, nous le déplorons, ont été peu présentes, retenues par leur travail ou d'autres activités.

A l'écoute de vos commentaires, nous avons fait le choix de proposer un samedi après-midi afin de faciliter votre organisation.

Nous vous donnons rendez-vous le samedi 22 juin à partir de 14h30 et nous espérons vous voir nombreux lors de la conférence sur un thème qui nous concerne tous.

Patrick Louaintier

FLASH INFOS UNAPEI

Les élections européennes

Le 9 juin prochain auront lieu les élections européennes.

Depuis 2019, toutes les personnes en situation de handicap bénéficient du droit de vote. Il est essentiel qu'elles soient inscrites sur les listes électorales afin de bénéficier de ce droit.

L'Unapei milite depuis de nombreuses années pour que les documents d'informations soient disponibles en FALC.



FLASH INFOS ASSOCIATION

Evènement passé

Nous avons eu le plaisir d'organiser à nouveau les "Cafés des parents" le 16 mars et le 6 avril 2024, avec une nouveauté sur le secteur de Caen cette année et un nouvel horaire.

Nous sommes ravis de constater que la participation a été plus importante que les précédentes fois. C'est pourquoi, une prochaine édition sera organisée avant la fin de l'année.



Evènements à venir

Assemblée Générale

Samedi 22 juin 2024

Conférence

Dès 14h30

Comment bien appréhender le passage de l'enfance à la vie d'adulte ?

Démarches administratives, orientation, conséquences...

Intervenant : M Philippe Stéphanazzi

Assemblée générale

Dès 16h00

Bilan des activités 2023, projets en cours...

Adhérents, votre vote compte !

Pot de l'amitié

Dès 18h

Passage de la Flamme Olympique



PARIS 2024

JEUDI 30 MAI 2024

- Lisieux
De 8h35 à 9h25
- Falaise
De 16h40 à 17h00
- Caen
De 17h55 à 20h00





FLASH INFOS ETABLISSEMENTS ET SERVICES



Financé par l'ARS de Normandie, la ville de Caen et Harmonie Mutuelle, piloté par le D.A.Re. (Dispositif d'Accompagnement et de Ressources) André Bodereau géré par la Ligue de l'enseignement de Normandie, ce forum a mobilisé plusieurs associations médico-sociales du Calvados pour son organisation.

Retour sur le forum "Cap sur ma vie d'adulte"

Le Forum « CAP sur Ma vie d'adulte » a accueilli près de 1000 visiteurs, venus découvrir les différentes structures et services de notre association.

Les établissements et services de l'Apaei des Pays d'Auge et de Falaise étaient au rendez-vous pour faire de cet événement un succès.

- Le Pôle Enfance et Jeunesse a participé à son organisation et à la communication autour de cet événement.
- Les Pôles Esat, Accompagnement et Hébergement de Falaise ont fait partie des 75 stands présents.

Les jeunes visiteurs ont pu rencontrer et échanger avec les personnes accompagnées par les différents établissements et services de Caen, Lisieux et Falaise ainsi que les professionnels.

Cet événement a également mis en lumière le témoignage d'une personne accompagnée par le SASLA de Falaise, mettant en avant son parcours de vie et les différentes structures dans lesquelles elle a évolué.

Cette expérience enrichissante a permis aux visiteurs de mieux comprendre les enjeux liés à l'accompagnement des adultes en situation de handicap.

Un grand merci à tous ceux qui ont contribué au succès de ce forum « CAP sur Ma vie d'adulte ». Cette initiative a permis de mettre en lumière l'importance de l'accompagnement des jeunes en situation de handicap vers leur autonomie et leur épanouissement.

Retour sur La "Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme"

Une journée pas comme les autres, une journée bleue, pour sensibiliser, permettre à tous de découvrir, de comprendre l'autisme pour mieux accepter la différence de ce handicap invisible, voici tout l'enjeu de cette journée mondiale de sensibilisation à l'autisme.

Le mardi 2 avril dernier se déroulait la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme. Le SAMSAH TSA, comme de nombreux acteurs sur le territoire, s'est mobilisé pour mener des actions de sensibilisation à destination du grand public.

Nous avons ainsi été accueillis à la médiathèque de Vire pour deux temps forts :

- Le matin, auprès de professionnels de la médiathèque et du CCAS de Vire, par la psychologue et un éducateur spécialisé du service.
- L'après-midi auprès du public de la médiathèque, par 5 personnes concernées par l'autisme et plusieurs professionnels (éducateur, ergothérapeute, coordinatrice, cheffe de service, directrice).

Le déroulé de cette journée et les retours que nous en avons eu renforcent notre conviction que la sensibilisation contribuera à développer l'accès aux droits et à l'autonomisation des personnes TSA.

